

# 学校だより

長崎市立香焼小学校【第7号：令和4年5月27日発行】文責：校長 黒岩敏博

「笑顔いっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい」  
～気力・体力・学力の3つの力持ちになろう チーム香焼 やればできる伸びる～

㊦心と体を鍛える子 ㊧うんと努力し頑張る子 ㊨優しく助け合う子 ㊩行事や授業で力を発揮する子

## 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策

先日の学校だよりで、「マスク着用」について下記のように記載しました。

★ 登下校時・遊ぶ時・体育時・熱中症が心配される時などは  
マスク着用を求めない

学校だより配付後の5月24日（火）の登校の様子を見ていましたが、マスクに関して子ども達に変化は見られませんでした。また、この件に関する保護者の方からの問い合わせもありませんでした。

5月25日には厚生労働省・文部科学省名で、「子どものマスク着用について」と題したリーフレットが出されましたので、教育活動に関係する内容を紹介します。（下記のURLから見るができます。）

[https://www.mext.go.jp/content/20220525-mxt\\_kouhou01-000004520\\_02.pdf](https://www.mext.go.jp/content/20220525-mxt_kouhou01-000004520_02.pdf)

新型コロナウイルス感染症対策

## 「子どものマスク着用について」

厚生労働省 文部科学省

「人との距離（2m以上を目安）が確保できる場合においては、マスクを着用する必要はありません。また、就学前のお子さんについてはマスク着用を一律には求めません。」

【マスク着用の必要がない場面】～就学児について（小学校から高校段階）～

- 屋外：○人との距離が確保できる場合 ○人との距離が確保できなくても、会話をほとんど行わないような場合  
＜例＞離れて行う運動や移動、鬼ごっこなどの密にならない遊び  
＜例＞屋外で行う教育活動（自然観察・写生活動等）
- 屋内：○人との距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合  
＜例＞個人で行う読書や調べたり考えたりする学習
- 学校生活：○屋外や運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業や運動部活動、登下校の際  
※ 運動部活動において接触を伴う活動を行う場合には、各競技団体が作成するガイドライン等を確認しましょう。  
※ 活動中以外の練習場所や更衣室等、食事や集団での移動を行う場合は、状況に応じて、マスク着用を含めた感染対策を徹底しましょう。

【高齢の方と会う時や病院に行く時は、マスクを着用しましょう。】

【気をつけるポイント】

- 「夏場は、熱中症防止の観点から、マスクが必要ない場面では、マスクを外すことを推奨します。」
- 「マスクを着用しない場合であっても引き続き、手洗い、『密』の回避等の基本的な感染対策を継続しましょう。」
- ※その他地域の実情に応じて、講じられている対策がある場合、それを踏まえ対応をお願いします。

今後、マスクに関しては次のように対応していきますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

- 登校時のマスクについては、保護者の方が声を掛けてください。（天候・登校の様子・体調他）
- 校舎内では原則としてマスク着用です。マスクをしないで登校した場合は、校舎に入る前にマスクが着用できるように準備させておいてください。（ポケットなどに入れておく・ランドセルの中に入れていても、ピロティでランドセルを開けてマスクを着用することはできません。）
- マスクを忘れた場合には、校舎や教室に入る前に職員に話してくれれば渡します。
- 遊ぶ時（始業前・中休み・昼休み）、マスクを着けていない子に、「着けなさい。」と基本的には言いません。天候やその子の様子によっては、「外しなさい。」と声を掛ける場合があるかもしれません。
- 下校時は外に出るまではマスクを着用させています。その後は、基本的には登校時と同じです。

現状と感染症対策を正しく理解した上で、お互いを思いやった対応をしていきましょう。

来週から、「歯みがき」と「昼休みの体育館開放」を再開します。ご準備等、よろしくお願いいたします。